
Bitte darauf zu achten, das es anderen Ländern in denen Kinder von der 
Familienbeihilfe leben müssen, nicht so gut geht wie es in Österreich der 
Fall ist. Ich ersuche deshalb die Bundesregierung dieses Gesetzes und die 
Anpassung noch einmal zu überarbeiten die Situation im Sinne der Familien 
die im Ausland leben zu überdenken. Denn die Situation in der sich viele 
Familien befinden ist manchmal eine andere. Herzlichen Dank.  
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